



## CIRCULAR 07.11.22

Con más de 350 asistentes se desarrolló el 4º Foro de Comercio Minorista bonaerense



El sector de Comercio y Servicios de la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBACyS) llevó a cabo la cuarta edición del encuentro que tuvo como objetivo brindar herramientas útiles, compartir experiencias exitosas y motivar a los presentes, en el marco del Día del Comercio.

Iniciaron la jornada, en la que estuvieron representadas 80 ciudades de la Provincia, el presidente de FEBA, Camilo Alberto Kahale; el titular de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa, Alfredo González; el presidente del Banco Provincia, Juan Cuattromo y el titular de FEBACyS, Carlos Cappelletti.



**Entrega de placa al titular del Banco Provincia en reconocimiento por la creación de la billetera virtual Cuenta DNI**

Frente a un auditorio colmado, Kahale envió un mensaje positivo: *“Pasamos malos momentos pero somos optimistas y estoy convencido que vendrán tiempos mejores. Siempre vamos a levantar la bandera del comercio y los vamos a apuntalar y para eso precisamos herramientas, lo hemos hecho ante el ministerio de Producción y siempre estamos en diálogo con el Presidente del Banco Provincia que hoy nos acompaña”*.

Por su parte, Gonzalez resaltó el rol de la Provincia en el entramado productivo nacional: *“La Provincia genera el 42% del PBI nacional como siempre resalta Kahale, y este tipo de encuentros, más con el lema de este año, son fundamentales para seguir en el camino del desarrollo”*.

Cuattromo agradeció la invitación e hizo hincapié en el trabajo conjunto que la entidad bancaria realiza con FEBA y FEBACyS: *“Puedo anunciarles que vamos a extender las promociones de Cuenta DNI para los próximos 3 meses porque sabemos que es una herramienta de inclusión financiera que les permite a los pequeños comercios sumarse a la agenda de los nuevos medios de pago digitales”*.

Cappelletti agradeció la presencia de las autoridades y dirigentes del sector, que representaron a 80 ciudades de la Provincia, al tiempo que subrayó las gestiones de FEBACyS en el último tiempo: *“Hemos entregado al ministro de la Producción bonaerense, Augusto Costa, un documento con tres puntos: Programa Precios Cuidados, las Pymes no somos formadoras de precios; el tratamiento de la Ley de CCA para toda la Provincia y la ampliación de Cuenta DNI para diciembre, enero y febrero”*. Asimismo resaltó la firma de convenios para la instalación de Centros Comerciales Abiertos, *“próximamente estaremos firmando con 9 julio y Bahía Blanca”*, afirmó Cappelletti.

# FEBACyS EN MOVIMIENTO

22 de Septiembre de 2022 - Capacitación FEBACyS  
"El Mercado de las Franquicias hoy".



Durante el Foro se desarrollaron 10 paneles a través de los cuales se abordaron temáticas tales como: Herramientas de Financiamiento bancarias; Economía; La Crisis como desafío; Experiencias comerciales de jóvenes emprendedores; Claves en el comercio de proximidad; Éxito y Liderazgo y Mitos y realidades del comercio electrónico. Además se firmaron convenio para el desarrollo de Centros Comerciales Abiertos en Balcarce y Morón.

## **Panel por panel**

### **Herramientas de Financiamiento bancarias.**

Por: Javier Comba, gerente gestión comercial banca empresa BNA. Banco Nación, y Nicolás Hornos y Maximiliano Leonardo, analistas del Negocio, Gerencia de Marketing de Banco Provincia. Presentaron las principales herramientas de ambas entidades bancarias destinada a apuntalar y fortalecer al comercio minorista.

### **Economía Actualidad económica para Empresas.**

"Hoja de ruta 2023", a cargo de Esteban Domecq, economista. Consultor de empresas especializado en economía, finanzas y gestión.

"Termómetro y expectativas del Comercio Minorista", por Damián Di Pace, analista económico y periodista en América TV, A24, LN+ y Radio Rivadavia con Jonatan Viale. Director de la Consultora Focus Market.

Ambos economistas brindaron un panorama de la actividad económica tanto en la Provincia como en el país y cuál es la proyección estimada para lo que resta del 2022 y el próximo año.

### **La crisis como desafío.**

Valeria Fontana, propietaria de Ámbar, comercio de Hurlingham.

Compartió su historia de superación y cómo a partir de los obstáculos que se presentan igualmente se puede seguir adelante y apostar a lo que uno desea hacer.

### **Experiencias comerciales de jóvenes emprendedores.**

Gonzalo Sarratea, propietario de Pinturerías Nogopaint, empresa familiar de Chivilcoy con más de 30 años en el rubro pinturas, y Jorge Arancibia, comerciante del rubro de la construcción, venta minorista y mayorista de aberturas en la localidad de Bolívar y la zona.

Ambos jóvenes empresarios que decidieron saltar los mandatos familiares y la comodidad de un trabajo en relación de dependencia, y aportar a emprender y lograr el éxito.

### **Claves en el Comercio de proximidad.**

Fernando "Chiche" Savore, presidente de la Federación de Almaceneros de la provincia de Buenos Aires (FABA).

Brindó un panorama de la situación actual del comercio minorista y compartió su experiencia de casi 40 años en el rubro.

### **Le Blé. Un caso de éxito donde la gastronomía se mezcla con las raíces.**

Paul Petrelli, creador de la cadena de locales gastronómicos Le Blé.

Compartió todo el proceso de creación de la marca, desde su fundación hasta el crecimiento exponencial de la misma.

### **Éxito y Liderazgo.**

Marcelo Loffreda, ingeniero civil, ex jugador y director técnico de la Selección Argentina de Rugby “Los Pumas”.

Motivador nato compartió su vida como Puma y estableció un paralelismo con el empresariado, haciendo foco en el trabajo en equipo, la pasión y ponerse la camiseta en cada proyecto.

### **Mitos y realidades del Comercio Electrónico.**

Martín Oregia, consultor en Estrategias Digitales y Analítica Web.

Con una presentación dinámica desterró los mitos del ecommerce e invitó a los presentes a apostar a esta herramienta fundamental para el comercio en la actualidad.

Buenos Aires, 10 de noviembre de 2022.-



Silvio Zurzolo  
SECRETARIO

Carlos Cappelletti  
PRESIDENTE FEBACYS

Camilo Alberto Kahale  
PRESIDENTE

